

## LURE ET SA RÉGION

VILLERSEXEL

# Des jeux qu'ils connaissent tous



*Attention, il ne reste qu'un pion à jouer*

## • Jouer entre générations

Les rencontres intergénérationnelles sont toujours bien accueillies à l'Ehpad Griboulard, situé à quelques pas du bâtiment des Francas. Il n'y a que la route à traverser ! Les plus âgés apprécient la présence des plus jeunes qui viennent volontiers partager avec eux un après-midi de jeux et un goûter. Un après-midi un peu comme autrefois, lorsque la télévision n'existait pas. En ce qui concerne les jeux, lorsqu'il s'agit d'un jeu de bataille, aux dames, au jeu de l'oie, les résidents de la maison Griboulard se montrent fort habiles, ne laissant souvent aucune chance aux plus jeunes... « Puissance 4 » par exemple, ça ne date pas d'aujourd'hui, la seule chose qui a changé, c'est la taille des pions !